

Fraktion Bürger für Lützellinden

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/1980/2019**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 11.11.2019

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Elke Koch-Michel, Fraktion Bürger für Lützellinden

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden	21.11.2019	Entscheidung

Betreff:

Vermarktung der Gewerbeflächen im Gebiet "Rechtenbacher Hohl"
- Antrag der Fraktion Bürger für Lützellinden vom 10.11.2019 -

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Standortfaktoren der Magistrat und die zuständige Wirtschaftsförderung für die Ansiedlung von Unternehmen im Gewerbegebiet „Rechtenbacher Hohl“ festgelegt haben.

Insbesondere wird gebeten darüber zu berichten, ob Faktoren wie die Schaffung von Arbeits- und Ausbildungsplätzen, geringer Flächenverbrauch, geringe Umwelt- und Verkehrsbelastung als wichtiges Argument für die Ansiedlung festgelegt wurden.

Warum wurde eine große Fläche innerhalb des Gebiets an einen Investor verkauft der diese zu einem höheren Betrag wieder veräußert hat, ohne dass die Stadt Gießen einen Einfluss darauf nehmen konnte?

Gez.

Elke Koch-Michel